

Llaman a mujeres de San Pedro a tomarse el PAP

Un llamado a las mujeres de la comuna de San Pedro, entre 25 y 64 años, hicieron desde el Centro de Salud Familiar (CESFAM), invitándolas a tomar el examen PAP.

El mensaje lo envió el propio alcalde, Manuel Devia, junto a las matronas del recinto de salud, quien señaló que actualmente se está implementando una campaña que busca incentivar a la población para que accedan a este servicio preventivo y gratuito.

“Queremos hacer un llamado a todas las

mujeres de la comuna para que acudan al CESFAM a tomarse el PAP. Es súper importante que tomen conciencia de lo que significa no contar con este examen, para el bienestar y la salud de ustedes”, indicó el edil.

Por su parte las matronas explicaron que nuestro país anota altas cifras de mujeres con cáncer cervicouterino, razón por la cual es fundamental que puedan acceder a este tipo de exámenes preventivos. Para ello, y como principal requisito, deben contar con su PAP atrasado, es decir, del año 2022 hacia atrás.

